



KRITERIUM			
Ich denke, dass ich die Beobachter:innen mit meinen Argumenten überzeugen konnte.			
Ich habe die Gesprächsregeln eingehalten.			
Ich konnte meine zugewiesene Rolle authentisch vertreten.			
Ich habe versucht, die Sichtweise meiner Rolle möglichst gut zu verstehen.			
Ich kann gut damit leben, dass es auch andere Sichtweisen gibt, die nicht meine Meinung widerspiegelt.			
Ich fand die Podiumsdiskussion interessant.			
Beim Argumentieren hat mir geholfen, dass ich mich vorher mit dem Thema auseinandergesetzt habe.			
Meine persönliche Meinung hat sich aufgrund der Diskussion verändert.			

Was nehme ich aus der Diskussion mit?

Was würde ich beim nächsten Mal anders machen?
